



Parlament von San Andreas

Bekanntmachung
Carcer Way 1
7041 Burton
Los Santos, San Andreas

26.01.2024

Öffentliche Bekanntmachung

Stellungnahme zum eingeführten Steuersatz von Tankstellen

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

bereits vor einiger Zeit wurden wir von Unternehmern aus der Tankstellenbranche, sowie den Kollegen aus dem Wirtschaftsministerium informiert, dass seit neuestem eine Steuer in Höhe von 25% auf jeden Tankvorgang erhoben wird.

Diese Änderung hätte aus mehreren Gründen nicht etabliert werden dürfen, auf welche ich im Folgenden eingehen werde:

- 1) Eine Steuer auf Tankvorgänge steht im Konflikt mit §4 Abs. 1 GeSt, in welchem der Gesetzgeber festlegt, dass Tankstellen nicht unter das geltende Steuerrecht fallen. Dementsprechend sind auch vom Staat erhobene Steuern ungültig.
- 2) Eine derartige Änderung stand vor einigen Monaten zur Debatte, jedoch wurde keine Gesetzesänderung verabschiedet. Wie aus Punkt 1 bereits zu entnehmen ist, steht dies im Konflikt mit dem Gewerbe- und Steuerrecht.

Um die zurecht geforderte Transparenz zu bieten: Ja, das Parlament hat über den Gedanken philosophiert, eine Steuer für weitere Gewerbebezüge einzuführen - wir können uns jedoch nicht erklären, wie diese Änderung in das staatliche Abrechnungssystem für Tankstellen gelangen konnte. Es wurde kein Beschluss gefasst, geschweige denn der Gedanke überhaupt weiterverfolgt.

Ab 0:00 Uhr wird der Steuersatz **gestrichen**, Tankvorgänge sind ab dann wieder steuerfrei. Wir entschuldigen uns bei allen Geschädigten für die entstandenen Unannehmlichkeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Juergen Euka
i.V. Parlament von San Andreas